
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 18.08.14
Sitzungsleiter: Johannes Hohner, Protokollführer: Jana Fischer

1 Begrüßung und Formalia

Johannes eröffnet die Sitzung um 11:02 Uhr. Die Beschlussfähigkeit liegt mit 5/11 Mitgliedern
nicht vor. Das ist schade.

Anwesende FSR-Mitglieder: Till Berger, Jana Fischer, Johannes Hohner, Lisa Hut-
schenreiter, Paul Nachtigall

Abwesende FSR-Mitglieder:
Nanett Bahler, Eva-Maria Funke, Maximilian Grunwald, Maximilian Marx, Tom Ru-
dolph, Liv Toaspern

Ruhende Mandate: -

Gäste:
Lukas Landgraf

2 Berichte

- Till berichtet, dass die ESE-Tüten jetzt da sind.

- Jana berichtet, dass die Uniplaner für die ESE-Tüten ebenfalls da sind.

3 Schülergruppenbesuch am 2. Oktober

Lukas organisiert für eine Schülergruppe eine Vorstellungsveranstaltung für die Mathematik-
und Informatikstudiengänge an der TU Dresden. Er bittet darum, dass zwei von uns für diese
Schüler am 02.10. einen 15- bis 30-minütigen Werbevortrag über das Mathematikstudium in
Dresden halten. Die Uhrzeit steht noch nicht fest, aber der Vortrag soll um die Mittagszeit
herum stattfinden.
Es handelt sich um ca. 50 Schüler der Klassenstufen 5 bis 12 aus einem Spezialistenlager
(Matheolympiadenteilnehmer). Der Vortrag sollte möglichst alle Jahrgänge ansprechen und
es sollte berücksichtigt werden, dass die Schüler durch ihre Olympiadenerfahrung schon einen
gewissen Bezug zur Mathematik haben.
Es wäre wünschenswert, wenn auch ein Doktor oder Professor an dem Vortrag mitwirkt. Jana
fragt bei Professor Timmermann an. Paul erklärt sich bereit, an dem Vortrag mitzuwirken.
Lukas versucht, einen Raum im Informatikgebäude zu bekommen und meldet sich dies-
bezüglich nochmal bei uns.

4 ESE

Es wird diskutiert, was alles in die ESE-Tüten rein soll:
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- Stifte und Schreibblöcke - Johannes fragt bei der Sparkasse an.

- Werbe-/Übersichtsflyer des FSR - Jana und Till entwerfen einen.

- Schreibblöcke, Stifte, Taschenrechner - Paul fragt bei Vattenfall an.

Aktuell sind folgende Dinge für die ESE-Tüten besorgt/beantragt: Spirex, Caz, Uniplaner,
Nightline-Flyer.
Till erklärt sich bereit, Liv zu fragen, ob sie schon die Räume für die ESE beantragt hat.

5 Sonstiges

Lisa tritt von allen Posten und Ämtern zurück, da sie ab September nicht mehr da ist.
Diese müssen neu ausgeschrieben werden. Das betrifft: Fachkommission, Studienkommission,
Prüfungskommission Master Mathematik, Prüfungskommission Master Technomathematik,
Evaluationsbeauftragter.
Johannes schließt die Sitzung um 11:35 Uhr.
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